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J коллектива 4-го строительного 
района!

Шире развернем соревнование за до 
стойную встречу дня выборов в Верхов
ный Совет СССР!

Улучшить руководство 
соревнованием

Советский народ переживает 
радостные, волнующие дни Он 
готовится к предстоясцим вы 
борам к высший орган госу 
дарственной власти, как к 
большому всенародному празд
нику У  советских людей стало 
хорошей традицией отмечать 
знаменательные даты новыми 
производственными успехами,

Новым политическим и тру
довым подъемом отмечают дни 
подготовки к выборам в Верхов* 
ный Совет СССР и трудящие
ся нашего города. Они берут 
повышенные обязательства по 
дальнейшему улучшению про
изводственных показателей, бо
рются за претворение в жизнь 
решений X IX  съезда партии, 
мероприятий партии и прави
тельства, направленных на но
вый мощный подъем народно
го хозяйства страны, на повы
шение жизненного уровня со
ветских людей

Хорошую инициативу проя
вил коллектив строителей рай
она, где начальником т. Аха- 
бадзе, секретарем парторгани 
зации т. Зипунов к председа
телем месткома т. Лебедев Он 
взял обязательство выполнить 
к 14 марта план строительно
монтажных работ первого 
квартала текущего гожа и сни
зить . себестоимость работ на 
200 тыся*з рублей. Строители 
района обратились с призывом 
к коллективам города шире 
развернуть соревнование за 
достойную встречу выборов в 
Верховный Совет СССР.

Патриотический почин пере 
дового коллектива нашел горя 
чую поддержку среди строите 
лей, монтажников и эксплуата
ционников города. Новые по
вышенные обязательства в 
честь выборов взяли строители 
участка, где начальником тов. 
Смирнов, первого стробрайонз, 
эксплуатационники завода, где 
директором т, Победоносцев, 
механизаторы главной конторы 
строймеханизации строи тельс? 
«* и многие другие коллекти
вы. Д осрочно выполнить план 
первого квартала, сдать цехи 
в эксплуатацию, улучшить ка
чественные показатели—тако 
вы пункты, взятые ими в обя
зательствах. В гии дни приня
тые обязательства успешно 
воплощаются в жизнь.

Все эти успехи являются ре
зультатом правильного, живо
го р у к о в о д с т в а  социа
листическим соревнованием со 
стороны партийных и проф
союзных организаций. На уча
стке т. Смирнова, например, 
повышенное обязательство, 
взятое в соревновании в честь 
выборов, написано на большом 
щите н вывешено на видном 
месте, оформлена наглядная 
агитация, призывающая строи
телей к достойной встрече все
народного -праздника. Широко 
развернуто соревнование среди 
бригад, оказывается им необ 
Кадимая помощь в выполнении 
взятых обязательств. Опыт пе
редовиков производства здесь 
становится достоянием всего 
коллектива.

Между тем со стороны от 
дельных партийных и профсо
юзных руководителей вопро
сам руководства социалистиче
ским соревнованием не уае 
йяется повседневного, серьез 
него внимания. Взять завов, 
где директором! т. Бочаров. К 
руководств**7 социалистическим

соревнованием зю с ь  относятся 
формально. Обязательства, как 
правило, принимаются с опоз
данием на 10—15 дней, вылол 
ненне их не контролируется, 
помощи соревнующимся не 
оказывается, передовой опыт 
не распространяется. В нагляд
ной агитации и стенной печати 
передовики соревнования не 
популяризируются

О том,что партийная и проф 
союзная организации завоза 
недооценивают роли и значе
ния социалистического сорев
нования в деле мобилизации 
коллектива на выполнение про- 
извоаственного плана, говорит 
такой факт, что до сих пор на 
заводе не организовано сорев
нование в честь выборов в 
Верховный Совет СССР.

Заводской комитет профсою 
за (председатель завкома т. 
Наседкин) не раз принимал на 
своем заседании хорошие ре
шения, направленные на улуч
шение руководства соревнова
нием. Но очень быстро он о 
них забывал, в результате цен
ные мероприятия остаются не 
выполненными. Так, из 11 пунк
тов решения, принятого в но
ябре по итогам соревнования, 
ни один не выполнен. Неудов
летворительно занимается воп
росами организации и руко
водства соревнованием партий
ная организация и ее секре
тарь т. Тюрин, которые слабо 
руководят в этой области дея
тельностью профсоюзной ор
ганизация.

Аналогичное положение с 
постановкой социалистического 
соревнования в строительном 
районе, где начальником т. Мо- 
хов  Коллектив этого района не 
саравился с программой строи 
тельно-монтажных работ ми
нувшего года, допустил боль
шие убытки, далеко неблаго 
получно обстоит здесь дело с 
качеством работ. Bee эти про 
белы в деятельности района в 
значительной мере объясняют 
С» серьезными недостатками в 
руководстве социалистическим 
соревнованием.

Как и на заводе, руководи
мом т. Бочаровым, • стройрай 
оне еще предполагают только 
организовывать соревнование 
в честь выборов. Соревнова
ние по профессиям не прово
дится, индивидуальными обя
зательствами охвачены едини- 
цы рабочих. Партийное бюро 
в течение минувшего года ни 
разу не заслушивало на своем 
заседании председателя рабоч
кома т. Ташлыкова о руковод
стве соревнованием.

Насущная задача партийных, 
профсоюзных, комсомольских 
организаций и хозяйственных 
руководителей—в корне улуч
шить руководство социалисти 
ческим соревнованием, устра
нить формализм в этом деле, 
обеспечить активное участие 
всех строителей, монтажников 
и эксплуатационников в сорев 
ковании, оказывать необходи
мую помощь к выполнении ими 
взятых социалистических обя
зательств, всемерно распрост
ранять передовой опыт нова
торов производства.

Шире развернем действенное 
социалистическое соревнова
ние, ознаменуем день выборов 
в Верховный Совет СССР но 
выми производственным» ус
пехами на благо любимой Ро
дины.

Новыми трудовыми успехами ознаменуем 
выборы в Верховный Совет СССР!

СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО
коллектива 4-го стройрайона

Первая мощная турбина 1954 года
ЛЕН ИН ГРА Д, *3 января на 

главном стенде паротурбинного 
цеха металлического завода име
ни Сталина успешно завершены 
испытания паровой машины высо-
jcaro давления мощность» в 100

тысяч киловатт. Эго—первая тур
бина выпуска 1954 года.

Коллектив цеха начал обработ
ку деталей для очередной мощ
ной паровой турбины, которая бу* 
дет выпущена s феврале*

Указ Президиума Верховного Совета СССР о про* 
ведении выборов в высший орган государственной вла
сти нашей страны вызвал новый мощный подъем поли
тической и трудовой активности асего советского на
рода, творческой инициативы рабочего класса, колхоз
ного крестьянства и советской интеллигенции.

Советские люди знают, что успешное выполнение 
намеченных партией и правительством задач способст
вует дальнейшему усилению социалистического государ
ства, укреплению морально-политического единства со
ветского общества.

Традицией советских людей стало встречать вы
боры в Советы, как большой всенародный праздник, 
отмечать это событие новыми, еще более высокими про
изводственными достижениями.

Мы, рабочие, инженерно-технические работники и 
служащие 4-го строительного района, готовясь к достой
ной встрече дня выборов в Верховный Совет СССР, 
взвесив свои силы и возможности, вступаем в социали
стическое соревнование и берем на себя следующие 
обязательства:

Выполнить план строительно-монтажных работ 1-го 
квартала к 14 марта 1954 года, добиться снижения се
бестоимости строительно-монтажных работ на 200 тысяч 
рублей, повысить производительность труда против пла 
новой на 2 процента;

Закончить строительство трамвайной линии участка 
„Управление основного предприятия—Майск“ ко дню 
открытия V III-й областной партийной конференции;

Закончить строительство пяти теплиц тепличного 
комбината к 9 февраля 1954 года;

Закончить строительство 8-ми домов поселка 6-ты
сячника к 15 февраля 1954 года;

Закончить ко дню открытия областной партийной 
конференции работы по электрьфакации животноводче
ской фермы, школы и клуба в подшефном колхозе име
ни Щербакова.

Обязательство обсуждено и принято на рабочих соб
раниях участков и собрании коллектива рабочих 4-го 
строительного района.

Слово строителей
Включившись в социали

стическое соревнование в 
чесгь всенародного празд
ника, дня выборов в Верхов
ный Совет СССР, коллек
тив участка отделочных ра
бот 1-го стройрайона (на
чальник участка т. Марья - 
син) принял на себя обяза 
тельство в январе и февра 
ле значительно опередить 
график штукатурных работ 
по Дворцу культуры. Пер 
вой начинает работы на

эгом объекте лучшая бри
гада штукатурив участка, 
руководимая т. Ем ельяно
вым.

Коллектив участка дал 
слово выполнить план от
делочных работ в январе и 
феврале на 110 процентов, 
досрочно, к 14 марта завер
шить квартальный план вво
да в эксплуатацию жилья и 
сэкономить 30 тыс. рублей 
государственных средств.

и. В У Л Ь Ф О В И Ч .

У котельщиков 
теплоэлектроцентрали
Включаясь в социалисти

ческое соревнование в честь 
выборов в Верховный Оовет 
ССОР, коллектив вахты Л  i  
(начальник смены т. Никола
ев) котельного neia тепло
электроцентрали взял на себя 
обязательства: к 14 марта— 
дню выборов—сэкономить 100 
тонн топлива и 45 тысяч ки
ловатт-часов электроэнергии на 
собственные нужды, подгото
вить из вновь принятых това
рищей четырех квалифициро
ванных рабочих. Вахта № 4 
вызвала на соревнование вах
ту №  !.

Коллектив вахты № 1 (на
чальник смены т. Захаров) вы
зов привял и в свою очередь 
ко дню выборов решил сэко- 
номить 200 тонн условного 
топлива и 50 тысяч киловатт- 
часов электроэнергий на соб 
ственных нуждах.

Конкретные обязательства в 
честь выборов в Верховный 
Совет СССР приняли ^акже ра
ботники вахт № 2 й № 3. Кол
лектив котельного цеха настой
чиво борется за выполнение 
взятых обязательств.

М. СТЕПАНОВ.

Соревнование
монтажников

Когда пришла весть о прея* 
стоящих выборах в Верховный 
Совет СССР, монтажей аз на
шего прорабства единодушно 
решала встретить это событие 
новыми успехами в труде.

Высокое обязательство при
няли на себя молодые мон
тажники из брагааы Григория 
Слюсаренко. Оаи дали слово 
выполнять ежедневно задание 
на 130 процентов и успешно 
справляться со своим обяза
тельством.

Хорошо работает бригада 
т. Караухива. При высоком 
качестве работы̂  мотажникн 
згой бригады также намного 
перевыполняют задания.

П. Ш ЕВЦОВ, 
прораб. (Коллектив т. Плеска- 

'  чева).

Ленинград. Завод имени 
Карла Маркса приступил к 
серийному производству ма
шин для изготовления шелка 
из синтетического волокна- 
хлорина. Производительность 
каждой машины—420 кило
граммов шелка в сутки.

На снимке: сборка машины. 
На переднем плане- слесарь- 
сборщик П. П. Ковренков, 
конструктор К. Д. Данилов н 
мастер М. А. Петров.
Фото И, Баранова.

Прессклише ТАСС*
*£ *



Подготовка к выборам 
в Верховный Совет СССР

Лучших, работников— в состав 
участковой избирательной комиссии

Состоялись собрания кол
лектива улравления энергоси
стемы, посвященные выдвиже
нию кандидатов в состав 
участковой избирательной ко
миссии но выборам в Верхов
ный Совет СССР.

Коллектив энергетиков еди
нодушно выдвинул в состав 
участковой избирательной ко
миссии избирательного участ
ка № 25 лучших работников 
и активных общественников; 
главного инженера т. Карпедь, 
начальника района № 6 
т. Шелудякова и диспетчера 
т, Щербакову,

В состав участковой избира
тельной комиссии выдвинуты 
техник-электрик т. Кощеев, 
техник-лаборант т. Самцов и 
инженер производственно-тех
нического отдела т. Ильина,

В состав участковой изби 
рательной комиссии выдвину
ты коммунисты и беспартий
ные. Все они являются вер
ными сынами и дочерьми со
ветского народа, преданными 
делу Коммунистической пар
тии и с честью оправдают до
верие избирателей на пору
ченном им участке работы.

Первые беседы агитаторов
На агитпункте избиратель

ного учасша № по выбо
рам в Верховный Совет СССР,
расположенном в техникуме, 
развернулась агитационно 
кассовая работа. Бюро пар
тийной организации у сердило 
34 агн а.ора из числа нреиода 
вашей техникума.

В прошедшую субботу и 
воскресенье агитаторы побы
вали у своих изоира^едеЗ и 
проведя первые беседы. Аги- 
ia op i. Окладников в доме№ 6 
Ь2-го KBapiaia провел беседу 
о предстоящих выборах в Вер
ховный Совет СССР.

В доме Na кО о5-го квар 
тала раоо.ает агишорол

т. Щепотько. В воскресенье 
он побывал у своих избирате
лей, рассказал о предстояща! 
выборах в Верховный Совет 
СССР, объяснил, где находит
ся агитпункт избирательного 
участка, в котором они будут 
голосовать 14 марта.

Первую беседу с избирате
лями провела на своем участ
ке агат а юр т. Харлампиева и 
другие.

В одной из комнат техни
кума оборудован агитпункт. 
Сюда приходяг избиратели, 
чюоы почишь газеты, жур
налы. Согласно плаву в агит- 
аункте будут проводиться лек
ции, доклады и беседы.

Кандидаты  
энергетиков

23 января состоялся пле
нум заводского комитета проф
союза теплоэлектроцентрали с 
участием профсоюзного акти
ва, обсудивший вопрос о вы
движении кандидатов в состав 
участковой избирательной ко
миссии избирательного участ 
ка № 21. Участники пленума 
единодушно решили выавинуть 
от профсоюзной организации 
ТЭЦ кандидатами * в состав 
участковой избирательной ко 
миссии тт. Мирвина М. Л., 
Телегину Т. Ф., Черемасину 
Л Н. и Журавлева Г, П.

В тот же день било прэве 
яено заседание комитета 
ВЛКСМ станции с участием 
комсомольского актива, по
священное выдвижению кан
дидатов в состав участковой 
избирательной комиссии. Ко
митет комсомола выставил в 
состав участковой избиратель
ной комиссии избирательного 
участка № 21 от комсомоль
ской организации ТЭЦ инже
нера т. Котенко В. М. и на
чальника смены турбинного 
цеха т. Русина С. П.

Or партийной организации 
в избирательною комиссию 
выдвинута кандидатура т. 
Лесникова Л. Л.

Коллектив котельного цеха 
на своем собрании Выстави 
кандидатом в состав избира
тельной комиссии слесаря т. 
Ермушева Н. В., а коллектив 
жилищно-коммунального отде
ла — управдома т. Абрамо
ву Л. И.

ГОВОРЯТ ПОКУПАТЕЛИ

Больше хороших тканей

Н а  а г и т п у н к т е
Хорошо оборудован агит

пункт избирательного участка 
№ 26, расположенный в школе 
№ 5. Заведующая агитпунк
том т. Кузюпов совместно с 
председателем завкома коллек
тива т. Бочарова т. Наседки
ным и пар мной организаци
ей пошивочной мастерской

позаботились о создании уюта 
на агитпункте. На окнах жи
вые цветы, тюлевые занавески, 
на столах гаэеш, журналы, 
шахматы, шашки,

Всего несколько дней как 
oiKpbii' зюг агитпункт, но его 
уже посещают избиратели. 
Они слушают радиопередачи,

играют в шахматы, читают 
свежие газеты и журналы, 
знакомятся с избирательной 
литературой.

Партийные организация по
добрали более 50-ти агитато
ров, которые приступают к 
агитационной работе среди из 
бирателей.

Конференция покупателей 
прошла недавно в специали
зированном магазине тканей
№ 14.

С отчетным докладом „Об 
итогах работы магазина за 
1953 год“ выступил директор 
магазина т. Прислегин. Оа 
сообщил собравшимся, что ма
газин со времени открытия- 
31 октября 1953 года—план 
товарооборота выполнил на 
122 процента. Населению про
дано на 300 тысяч рублей 
плательных шерстяных тканей, 
на 407 тысяч рублей—шелко
вый тканей, на 350 тысяч 
рублей костюмной шерсти, на 
544 тысяча рублей хлопчато
бумажных тканей и т. д.

После доклада выступили 
участники конференции. По
купательница т. Мартынова в 
своем выступлении сказала, 
что продавцы магазина торгу
ют культурно, с покупателя
ми вежливы, намного увели
чилось количество костюмных, 
плательных шерстяных тка
ней. Но плохо то, что еще 
мадо продается недорогих, но 
красивых тканей, нет разных 
расцветок драпов. Эго необхо
димо учесть и обеспечить 
спр<| покупателей.

Той* Ааельтинова высказа
ла пожелания, чтобы больше 
было в продаже дешевого сук
на, детских костюмных тка
ней.

Н. ТЕРЕХО ВА .

Учитывать запросы покупателей
В прошедшее воскресенье в 

мебельном магазине состоялась 
конференция покупателей.

После доклада директора 
магазина развернулись вы
ступления покупателей.

—Дирекция магазина,—го
ворит т. Заруев,—мало забо
тится о покупателях. В мага
зине очень мало мебели. На* 
пример, неизвестно почему нет 
в продаже табуреток, стульев, 
хороших письменных столов. 

Покупатель т. Матвеенко 
предъявил претензию магазину, 
что в нем нет детской мебели.

В городской газете писалось 
о том, что магазин не органи

зовал продажу мебели с достав
кой на дом. Был ответ руко
водителей УРСа, что магазину 
выделена лошадь для достав
ки покупателям мебели, но, 
как видно из сегодняшней тор
говли, трудящиеся доставляют 
громоздкие веща на себе.

Другие покупатели указала 
дирекции магазина на то, что 
она не прислушивается к го
лосу покупателей. Например, 
в книге предложений есть ряд 
записей, что необходимо иаеть 
в магазине, но все это осталось 
пока на бумаге.

И. ПЕТРОВ.

Культурно обслуживать трудящихся
В продовольственном мага

зине № 27 поселка имени 
Куйбышева прошла конферен
ция покупателей, на которой 
присутствовало около 100 жи
телей поселка, пользующихся 
услугами продовольственного 
магазина.

Покупатели предъявили ряд 
законных претензий магазину, 
жаловались на грубость неко
торых продавцов, обратили

внимание на отсутствие стола 
заказов в магазине и случаи 
нарушения санитарных правил 
ара отпуске товаров.

В заключение конференции 
выступил директор магазина 
т. Бусовиков. Он признал за
мечания покупателей правиль
ны ми и сказал, что , коллек
тив магазина исправит недо
статки, отмеченные на конфе
ренции,

Н. КРУ Ж КО В .

XI сессия городского 
Совета

25 января в кинотеатре 
«Победа» состоялась XI сес
сия городского Совета депута
тов Трудящихся. Нредседа1ель- 
С1в0вал на сессии Aeayiac о̂  
110 из! ира!едьного округа 
т. Тимофеева, секретарем «ыл 
избран деиутат от Ы  округа 
т. ётупмн.

Сессия заслушала и обсу
дила доклад заведующей гор
оно т. Мартюговои «О состо
яния Вие&ла,сСиОЙ и внешколь
ной работы среди учащихся 
города».

Докладчик отметила, что в 
школах города по сравнению 
с нервой четвертью улучши
лась уса€вйб&00.ь учащихся, 
э . ол>у сносоис^воьало улучше
ние качества преподавания и 
нос анома внеклассной и вне
школьной радтш. Однако ус- 
веьае»ос ь в ш&одах oj.ae.cfl 
еще «дохой, особенно низки 
уеавмавмос.ь в школе Л» j2 
( 77 прояви. ов) и в школе № 11 
П 8.1 ну.пеа а).

fg w o is l о>ш ш ш т

образования, директора и за 
ведующие школ ве мобидизо 
вади коллективы учителей на 
рештельное улучшение учеб- 
мо-ьоспи'шельной работы в 

1 шкодах, на поднятие дисцип
лины среди учащихся.

Далее т, Маршгова останав
ливаем на внешкольной и 
внеклассной рабою, что мно
гие учи. едя, классные руко
води, ели не ин.ересукься, чем 
занимаю.ся учащиеся вне 
школы, не имеют свази с ро* 
дшедядш и БулЬ1урно-просве- 
ш.едьшма организациями.

В школах № №  2, 3, 10, 
12 не организован учениче
ский лек.ориа, не иснольау» 
ю ся массовые формы pa Qihi 
с книгой, громкие читки, чи- 
>а>едьсш1е конференции, да- 
ера урные вечера а у.рения- 

кв.,, во речи с ниса едя«и.
O iie i кудыуры при испод* 

коме горсовет, дярекшрй 
школ плоде руководят pamefl 
и т м т м ,  т ш ш  ж  щ т -

дятся семинары с библиотека
рями.

В школах города неудов
летворительно выполняется 
решение X I I  съезда КПСС по 
вопросу политехнического 
обучения, до сих пор не ра
ботают кружки черчения, элект
риков, радистов, авиаторов и 
т. п. Очень мало проводится 
экскурсий учащихся на заво
ды, в колхозы, МТС.

Докладчик особо отметил 
плохую работу шкод с роди 
тедями а плохую постановку 
пионерской работы.

С содокладом на сессии вы
ступил члев постоянной ко
миссии по народному образо
ванию депутат т, Победонос
цев.

После доклада в содоклада 
развернулась прения депута
тов.

Депутат т. Чухманова кри
тиковала кульфурно'просвети* 
тельные учреждения за то, 
что опи не помогают школам в 
воспитании детей, ё киноте
атре «Победа» ве организова
ны детские киносеансы, сов
сем не демонстрируются науч
но* шжулярныв фильмы,

—Большое значение,—го
ворит т. Чухманова,—в вос
питании детей имеет физкуль
турная работа в школах. Но 
надо прямо сказать, что это
му участку работы со стороны 
шкод и гороно не уделяется 
должного внимания. В школах 
недостает большого количест
ва спортинвентаря и оборудо- 
вааия.

В своем выступлении депу
тат т. Протопопов сказал, чю 
городской 01дед народного об
разования плохо осуществля
ет контроль за работой школ, 
мало оказывавг практической 
помощи учителям. Школьный 
лекторий, которым руководит 
гороно, бездействует. Зав. гор
оно т. Мартюгова работает в 
одиночку.

—В городе значительно уве
личилось число учигелей,—го
ворит т. Протопопов, — но 
вы нигде ве уведете, чтобы 
учитель выступал с лекцией 
или докладом перед трудящи* 
мися.

Депутат т, Дубровский под
верг в р и »  двробгерея овод

за то, что они не проявляют 
инициативы в деле организа
ции внешкольной раооты с 
учащимися первых—четвертых 
классов. Почти при каждой 
школе имекнея спортивные 
нлощадви. Почему бы руко
водству школ не позаботиться 
сделать ва них ка.киР

Деректор школы т. Питири- 
мова кришковала деиу.а.ов 
горсовета за невнимание к 
шкода». Депутаты появляют
ся в школак, когда го.овяг 
какой-лиоо вопрос на испол
ком или сессию.

—Только в тесном контак
те всего учительского кол
лектива, городского о: дела 
народного образования, депу* 
таюв горсове а, родтедей,-* 
говорит т. Яйсярямова,—шко
ды вашего города дольются 
хорошей уепеваряосш.

По обсужденному вопросу 
на сессии вые*упило 12 че
ловек—тт. Алехин, Шиагин, 
Гуфельд, Преловская, Коро.о- 
№  Дийаш, Г у д м ш ъ



Люди нашего города » s^ ^ v w Выпускать продукцию 
с наименьшими затратами

Во многом помогла техни
ческая учеба кадров. В ре
зультате " производственного 
обучения в цехе выросли ква
лифицированные кадры, спо
собные быстро и точно вести 
технологический режим, рабо
тать с минимальными затра
тами энергии, без брака. 
Такие рабочие, как тт. Кон
стантинов, Бедна, Байтрак и 
Белкин в настоящее время в 
совершенстве овладели слож
ными технологическими про
цессами.

Вторым этапом в нашей ра
боте было упорядочение учета 
работы цеха. Хорошо поста
вить учет нам помогло руко
водство завода. Цеху спуска
лись ежемесячные плановые 
задания, в которых указыва- 
лигь конкретные данные по 
работе цеха. Имея их, кол
лектив цеха ясно видел, где 
и за счет чего можно добить
ся экономии. Значительно 
был улучшен учет работы смен 
и бригад.

Большую помощь в борьбе 
за снижение себестоимости 
продукции оказал нашему кол
лективу цех, где начальником 
т. Ларионов. Он помог нала
дить работу основных кон
трольно-измерительных прибо
ров, по которым ведется учет 
работы цеха.

Коллектив цеха не успокаи
вается на достигнутых резуль
татах и в новом году продол
жает работу по снижению се
бестоимости продукции. Для 
этого имеются у нас все воз
можности.

Однако для выполнения 
этой большой задачи цеху 
необходима конкретная по
мощь от руководства основ
ного предприятия и завода. 
Коллектив цеха до настоящего 
времени еще не имеет плано
вого задания не только на 
1954 год, но и на первый 
квартал. Н е т  плановой 
калькуляции по выпуску 
продукции, без которой нель

з я  правильно оценивать рабо
ту цеха, а плановый отдел 
предприятия до настоящего 
времени не выдал ее, да и 
неизвестно когда сможет вы
дать.

Для успешной работы цеха 
уже давно назрела острая не
обходимость введения поощ
ряющей системы оплаты труда. 
Оанако до настоящего време
ни коллектив нашего цеха, 
несмотря на неоднократные об
ращения 5 руководству основ
ного предприятия по этому 
вопросу, делового ответа па 
получил.

Важную роль в работе на
шего цеха играет сбыт про
дукции. Его осуществляет 
трест материально-техническо
го снабжения (руководитель 
т. Гуфальд), К сожалению, 
этот вопрос на протяжении 
19ЬЗ года трестом полностью 
не был решен. В результате 
цех недодает большое коли
чество продукции, что значи
тельно удорожает ее себестои
мость.

Руководство цеха, изыски
вая внутренние резервы для 
дальнейшего снижения себе
стоимости, наметило конкрет
ные пути улучшения работы. 
Укрепляется технологическая 
дисциплина в сменах и брига
дах. Разработаны меры эконо
мии электроэнергии, воды и 
других материалов.

Руководство цеха всячески 
поддерживает инициативу ра
ционализаторов, которые подают 
много ценных предложений, 
позволяющих работать более 
экономно. Особое внимание 
уделяется дальнейшему нала
живанию учета работы отдель
ных смен и бригад, органи- 
зацаи широкого социалистиче
ского соревнования за сниже
ние себестоимости и выпол
нение плана.

Е. РАДЧЕНКО, ,
начальник цеха (производ
ство т. Победоносцева).

Бухгалтер /I.
• ! «Старший бухгалтер Ан- 
] на Тимофеевна Селезнева

любит свою работу. Она 
много приложила труда к 
улучшению учета производ
ства на заводе. Всегда и 
везде, какую работу бы ей 
ни поручали, Селезнева де-

!дает эе в срок и на отлич
но...»

Так характеризует работу 
старшего бух(адтера по уче- 

] ту производства Анны Ти- 
| мофеевны Селезневой глав- 
|  вый бухгалтер ремонтно-

I механического завода т. По
ляков. Такого мнения о ней 
и весь коллектив.

Бухгалтер Анна Тимофе
евна Селезнева прибыла в 
наш город в 1951 году. В 

( то время завод только на
чинал работать, а отдель- 

I ные цехи еще моетврова- 
| лась. Коммунистку Селезне-
* ву назначили рядовым бух- 
! галтером. Пришлось вачи- 
’ нать все сначала, так как

в пусковой период здесь не 
1 было ни точного учета се- 
] бестоимости отдельных ви- 
г дов продукции, ни других 
г показателей. А не имея та- 
■ ких данных, невозможно 
у правильно использовать 

имеющиеся мощности, во
время ликвидировать „уз- 

; кие" места на заводе, в 
j цехах.

! Имея немалый опыт бух
галтерской работы, Анна 
Тимофеевна с большим ста
ранием принялась за наве

дение порядка в учете. На 
первых порах ей пришлось 
много работать с начальни
ками цехов, добиваться, что
бы в цехах учитывались 
затраты на выполнение за
казов, исправление брака, 
отходы и т. jr.

Многое изменилось с тех 
пор. Учет производства на 
заводе стал образцовым, а 
сама Селезнева выросла от 
рядового бухгалтера до стар
шего. Потребуются ли дан
ные о себестоимости како-

КОМНАТА
Комвату № 26 первого об

щежития техникума по праву 
называют комнатой дружных. 
Здесь живет восемь девушек. 
Их вместе можно видеть ве
чером, когда они готовятся к 
урокам или сообща читают 
интересную книгу. В техни
кум все они пришли пос
ле окончания семи классов и 
теперь с большим желанием 
учатся ва первом курсе груп
пы *ехнологов.

Приятно войта в эту ком
нату. Сквозь длинные тюле
вые шторы ласково прогляды
вает зимнее солнце, луча его 
мягкими зайчиками ложатся 
на застланные белыми покры
валам кровати. На аккурат
но убранных тумбочках книги, 
фотографии рощых и близких. 
В просторной коинате много 
света, много воздуха.

Родина сердечно позаботи- 
даеь о своих питомцах. В 

„благодарность за эхо девушка 
учатся на хорошо и отлвчао. 
На двях они сдали успешно 
ёвзамевм по русскому языку, 
ш ш г г С ш ш к о  6§i£> .р р в и !

Т. Селезнева
го-набудь вида продукции, 
количестве изготовленных 
деталей или еще какие-ли
бо цифры о производствен
ной деятельности—на все 
это быстро ответит бухгал
тер Селезнева.

Анна Тимофеевна много 
помогает молошм счетным 
работникам, учит их. На
пример, Надежда Холоимова 
и Валентина Артемова приш
ли в бухгалтерш с курсов. 
Дружеская помощь Селез
невой позволила им с усае- 
хом закрепить па практике 
теоретические знания, при
обретенные за время учебы.

Старшей бухгалтер Селез
нева постоянно учится. Она 
активный слушатель по
литкружка по изучению ао- 
лвтической экономии. Уче
бу Анна Тимофеевна рас
сматривает не только как 
обязанность коммуниста, но 
и как долг работника, свя
занного с экономикой про
мышленного предприятия.

Тов. Селезнева не замы
кается в узкий круг лич
ной и производственной 
жизни, Коммунисты завода 
избрали её членом партий
ного бюро, и она с успехом 
оправдывает доверив партий
ной организации.

Часто в обеденный пере
рыв, когда в бухгалтерии 
затихает шум арифмометров 
и стук костяшек счетов, 
Анна Тимофеевна предла
гает товарищам по работе 
послушать интересный ма* 
тернал из газет. Она чита
ет статьи, заметки, вок
руг них развертывается бе
седа. Родь агитатора Селез
нева выполняет по собст
венной инициативе.

Старшего бухгалтера Се
лезневу нередко называют 
отличницей бухгалтерского 
учета. Эго звание коммуни
стка Анна Тимофеевна Се
лезнева вполне заслужила.

Н. ПАВЛОВ.

Неуклонное снижение себе
стоимости выпускаемой про
дукции имеет огромное значе
ние для претворения в жизнь 
аланов развития советской 
экономики, для систематиче
ского снижения цен на това
ры широкого потребления. 
Чем бережливее и расчетливее 
будет вестись хозяйство, тем 
больших успехов добьется на
ша страна в развитии народ
ного хозяйства, в повышении 
материального и культурного 
уровня жизаи трудящихся.

Коллективу основного пред
приятия предстоит в новом 
году пустить полностью объек
ты первой очереди и освоить 
выпуск продукции.

Сделать это с минимальны
ми затратами средств—-зада
ча большой государственной 
важности.

В минувшем году коллектив 
нашего цеха достиг некоторых 
успехов в снижении запланиро
ванной себестоимости выпуска 
продукции. За год снижена 
себестоимость продукции по 
продукту № 1 на 16,9 про
цента, по продукту № 2 спе
циального назначения на 17,5 
процента и обыкновенному 
продукту № 2 на 47,8 про
цента.

Борьба за снижение себе
стоимости продукции в цехе 
приобрела особую остроту со 
второго квартала 1953 года, 
после того, как работа цеха за 
первый квартал дала неудов
летворительные результат.

Пути снижения себестоимо
сти продукции коллектив цеха 
в а дел прежде всего в устра
нении нарушений технологи
ческой дисциплины. Среди 
отдельных рабочих цеха и 
смен было организовано при
нятие конкретных социалисти
ческих обязательств по устра
нению брака в работе, сокра
щению холостого пробега обо
рудования, сокращению вре
мени пуска оборудования в 
вывода его на режим.

ют коллективно книги. Прият
но бывает вечерами в уют
ной комнате всем вместе об
суждать просмотренную кино
картину или прочитанную 
книгу. Большое впечатление 
на всех произвела книга Три
фонова «Студенты». Когда 
последние страницы были до
читаны, первой заговорила 
Галя Подвеско:

—Девочки, как много у нас 
общего с ними, студентами 
пединститута...

—Давайте обсудим посту
пок Сергея,—предложила Ве
роника Сосулина.

Началось шумное обсужде
ние. Каждый отстаивал свою 
точку зрения. В конечном 
итоге все оказались на сторо
не достойных героев, на сто
роне передовой советской мо
лодежи) У которой можно 
учиться, подражать ей.

С семи часов утра до 11 
часов ночи живут девушки 
напряженной жизнью, полной 
плодотворных учебных забог, 
мечтаний. Каждый день все 
ближе и ближе двигает их 
вперед по пути к намеченвов 
целИ) В- освоению высокой 
квадифак&цаа технолога.

М. ПАНКРАТОВ, 
щмтттшт  техникума,

Ш аш тны й клуб 
ТЭЦ

В январе этого года в 
доме № 12 50-го квартала 
открылся шахматный клуб 
ТЭЦ. По средам, субботам 
и воскресеньям собирается 
сюда молодежь заниматься 
шахматным спортом.

Здесь намечена большая 
программа спортивных ме
роприятий, в которую вхо
дят турниры, мани, сеан
сы одновременной игры и 
лекции по шахматному ис
кусству.

Сейчас проводится турнир 
на первенство ТЭЦ по шах
матам. После 6-го Tvpa 
впереди идут директор ТЭЦ 
т. Агаев в мастер котельно
го цеха т. Добров. Турнир 
вызывает большой 'интерес 
среди работников ТЭЦ. В 
цехах вывешены таблицы, 
отражающие ход соревнова
ния.

По окончании турнира 
будут проведены матчевые 
встречи с командами РМЗ 
и заводов основного пред* 
приятия.

Р. ПАНИЧ, 
эам. секретаря комитета 
ВЛКСМ ТЭЦ,

ДРУЖНЫХ
Ведь это первые экзамены 
ддя них в техникуме.

—Девочки,—вбегая в ком
нату воскликнула Лева П1в- 
кунова,—четыре,... по химии!

Ее окружили.
—А остальные ваши как?
—Сдали все хорошо.
Подруги горячо поздравили 

друг друга и, не теряя вре
мени, начади готовиться к 
сдаче следующих предметов. 
Они обычно разделяются на 
группы по двое трое. Так инте
реснее и меньше устанешь.

Дана Костромина н Неля 
Криворуцкая готовятся вместе 
ао истории СССР.

—Покажи на карте путь

—Расскажи о культуре Ки
евской Руси...

—Девочки, я реку Калку 
не найду, покажите,— просит 
Люба Резник.

Любе охотно помогают^
Хорошая учеба девуййк и 

порядок в комнате—явление 
не случайное. В этом такие 
видна большая работа актива 
общежития. Очень часто аоа- 
т  услащать; - .......

— Санитарная комиссия 
идет... ой, ой!

Но в комнате, где живут 
эти девушки трудно застать 
беспорядок. Председатель са
нитарной комиссии Костя 
Хахич придирчиво осматрива
ет «столовую» девушек, за
глядывает в тумбочка и, не 
найдя ничего «подозрительно
го», ставит 5.

Правда, было у девушек и 
такое, когда Люба Резник не 
желала аккуратно застилать 
свою кровать, а на замечание 
старосты Полины Поповой от
вечала;

—Моя кровать, как хочу, 
так и застилаю.

Старосту .поддержали ос- 
тальвые.

—Ты позоришь нашу ком
нату,—сказала Дана Костро-
МЙЙЗ.

—И в стенгазету из-за те
бя попадать не желаем,—за
пальчиво сказала Галя У Май
кова.

Люба поняла, что в колле к- 
тиие-сила

—Я подчинилась, подавила 
свои личные ^обиды",—при
знается о ш ~ и  вот теперь 
все лорошо.

В свободное от учебы время 
девушкя xe&as в кяяо, ига-
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О браноделах
В декабре 1953 г. я отдал в 

швейную мастерскую, где за
ведующей тов. Шиверская, 
шить пальто. При получении 
готового заказа закройщик т 
Юняков пытался меня убедить, 
что пальто сделано качествен 
но. На самом же деле оно име
ло множество недостатков, 
Пальто взялись переделать, 
но бракоделы из мастерской 
его не исправили, а оконча
тельно испортили.

(Из письма читателя 
тов. Тонких).

Вот вам новое пальто! 
Правда, новое в нем то,
Что бывает и у всех: 
Материал, подкладка, мех. 
Набок тянет воротник 
(Бракодел в шитье не вник), 
Рукава неверно вшиты 
(И закройщик—

«знаменитый»!), 
Додкарманников не видно 
(Как же мастеру не

стадно?).
...Людям здесь не в первый

раз
Портят нервы и... заказ.

Квартирная
карусель

Я работаю на заводе, где ди
ректором тов. Бочаров.

В октябре прошлого года 
мне была выделена квартира в 
кО квартале, дом № 8. Не ус
пел я вселиться, как ее неза
конно занял работник управ
ления энергосистемы Б >ртник. 
Начальник жилфонда Ж К У  т. 
Сергеев сказал мне, что дело 
передано в прокуратуру. Через 
две с лишним недели была по
лучена санкция о выселении 
Бортника. Управдомами т. 
Шатунин и участковый упол
номоченный т. Савченко под 
разными предлогами оттягива
ли выселение незаконного 
жильца. Начальник УЭС т. 
Бычков договорился с руковод
ством предприятия, что выде
лят мне жилплощадь взамен 
самочинно занятой его работ
ником, но потом также отка
зался это сделать. На заводе 
мне предложили добиваться 
возврата выделенной ранее 
квартиры. Все началась сна
чала. Я уже обошел десятки 
инстанций, но дела и до сил 
пор не сдвинулось s мертвой 
точки,
(Из письма читателя г. Крав 
цова).

Ходит дело многократно 
Ог ленивца к бюрократу,
И потом наоборот.
А  работай (вог порядки!) 
Понапрасну ждет, да ждет.

Низно кланяемся...
Заместителю начальника основного 

предприятия т. СААКОВУ
Многоуважаемый Арташес 

Богданова*!
С септам отдать должное Ва

шей скромности. Сделав весь
ма важное открытие в обла
сти коммунального хозяйства, 
Вы сохранили его в тайне н 
лишь случайно спо стало до
стоянием общественности. А 
ведь сделанное Вамн открытие 
касается вопроса, который 
давно волнует  жителей 
города.

В самом деле, где хранить 
скоропортящиеся продукты: 
мясо,квашеную капусту, карто
фель ит. а.? Проблему этудаже 
зимой нельзя считать оконча
тельно решенной. Ни бочау 
капусты, ни даже средней 
упитанности гуся за окно не 
положишь. А подвалы во мно
гих домах, с легкой руки под
ведомственных Вам комму
нальников, приведены в такое 
состояние, что совершенно не 
годятся для этой цели.

Очевидно, и Вас эта проб
лема немало занимала. И вот 
Вы изобрели универсальный 
холодильник очень оригиналь
ной конструкции, с величай
шей скромностью сохранив 
это в глубокой тайне. А ведь 
идея поиствне заслуживает 
внимания. В одной из трех 
комнат своей квартиры Вы 
отключили батареи отопления 
и и с к у с с т в е н н о  
создали комнату вполне 
естественного холода. Изго
товленный таким образом 
без капитальных затрат хо
лодильник стад местом посто
янного хранения капусты, 
мяса и даже... дров.

Мы глубоко огорчены, Ар
ташес Богданович, что Ваша 
смелая техническая идея ока

залась с изъяном: 23 января 
произошла авария и 5 сев 
ций радиатора в комнате-хо
лодильнике лопнули, вследст
вие чего дом начало заливать 
водой. Как человек техниче
ски подкованный, Вы сделали 
правильное заключение в сво
ем объяснении по случаю 
аварии, что секции лопнули 
«в результате разности темпе
ратур».

И ват Вы уже готовы отка
заться от авторства па столь 
оригинальное изобретение в 
пытаетесь доказать, что по
просту «радиатор в указан
ной выше комнате не работал 
с начала отопительного сезо
на,... в связи с чем пришлось 
ее освободить».

Прямо удивительно, до че
го нечуткий народ энергетики 
н коммунальники. В течение 
зимы не смогли наладить 
отопление в квартире челове
ка, который руководит и темн, 
и другими. Впрочем, и те, и 
другие утверждают, что ника
ких жалоб по этому поводу 
ог Вас не поступало. А в ак
те, составленном по поводу 
аварии, прямо говорится, что 
«квартиросъемщик т. Сааков 
перекрыл радиатор для сояда- 
ния низкой температуры». Не
даром же Вы, уважаемый Ар
ташес Богданович, сами пи
шите: «Считаю нужным сто
имость новых секций отнестн 
за мой счет и отрегулировать 
отопление в стояке*.

Ввиду этого просим Вас 
тавже «отнести за свой счет» 
наш нижайший поклон и «от
регулировать» свое отношение 
к жилому фонду.

Засим низко кланяюсь. ЁЖ.

Прибытие В. М. Молотова 
в Берлин

БЕРЛИН. 23 января в Берлин 
для участия в Совещании минист
ров иностранных дел СССР, Фран
ции, Великобритании и СШ А 
прибыл Первый Заместитель 
Председателя Совета Министров 
СССР и Министр Иностранных 
Дел СССР В. М. Молотов.

На берлинском аэродроме Ше 
нефельд В М. Молотова ветре 
чали председатель Народной па
латы Германской Демократиче
ской Республики—д-р Иоганнес 
Дикман, премьер-министр Отто 
Гротеволь, заместитель премьер 
министра Вальтер Ульбрихт, 
з а м е с т и т е л ь  премьер 
министра и министр иностранных 
дел Германской Демократической 
Республики Лотар Больц, заме
ститель премьер-министра и ми
нистр финансов Ганс Лох, заме
ститель премьер министра и ми
нистр сельского и лесного хозяй
ства Пауль Шольц, обер 6vpro 
мистр Большого Берлина Фрид
рих Эберт, члены правительства 
Германской Демократической 
Республики и руководящие ра
ботники массовых и обществен
ных организаций Германской Де
мократической Республики.

В. М. Молотова встречали гла
вы посольств н миссий стран на
родной демократии, аккредито
ванные в Германской Демокра
тической Республике, а также 
посол СССР в ГДР и Верховный 
Комиссар СССР в Германии 
В С. Семенов, главнокомандую
щий группой советских оккупа 
ционных войск в Германии- гене
рал армии А. А. Гречко, ответ
ственные сотрудники аппарата 
Верховного Комиссара СССР в 
Германии, посольства СССР в 
ГДР и генералы группы совет 
ских оккупационных войск в 
Г ермании.

При встрече присутствовали 
представители советской и ино
странной печати. Аэродром был 
украшен флагами Германской 
Демократической Республики и 
Советского Союза.

По прибытии в Берлин на аэ
родром Шенефельд Министр 
Иностранных Дел СССР В. М. 
Молотов передал для советской

и нностраянои печати текст сле
дующего заявления:

.Берлинское совещание будет 
отвечать своей основной заааче 
в той мере, в какой оно будет 
содействовать укреплению мира, 
уменьшению напряженности в 
международных отношениях, дей
ствительному обеспечению безо
пасности в Европе.

Прошло пять лет со времени 
последнего совещания министров 
иностранных дел четырех держав. 
Сам факт состоявшейся догово
ренности о созыве берлинского 
совещания и тот отклик, кото
рый это совещание нашло в 
международных общественных 
кругах, говорят о том, что не
обходимость начинающихся пе
реговоров нашла свое широкое 
признание, что за этими перего
ворами будут следить многие 
миллионы людей. Чем скорее в 
переговорах по назревшим меж
дународным вопросам примет 
участие великое народное госу
дарство — Китайская Народная 
Республика, тем будет лучше, 
лучше для укрепления мира меж
ду народами.

Советский Союз не имел и не 
имеет таких целей, которые бы
ли бы направлены против других 
государств, против свободы и 
национальных прав других наро
дов. С его стороны обеспечена 
поддержка стремлениям всех 
стран, которые имеют целью за
боту о благополучии и безопас
ности своих народов, поскольку 
эти стремления не противопоста
вляются интересам и правам 
других государств. Правительст
во СССР хотело бы видеть такое 
же отношение и к Советскому 
Союзу.

Позвольте, в заключение, выра
зить признательность правитель
ству Германской Демократиче
ской Республики и всем немец
ким друзьям за оказанное нам, 
советским представителям, госте
приимство в Берлине*.

По пути следования Министра 
Иностранных Дел СССР В. М. 
Молотова и сопровождающих его 
лиц тепло встречали десятки ты
сяч трудящихся Берлина.

Посещение Президента Германской 
Демократической Республики 

Вильгельма Пика Министром Иностранных 
Дел СССР В. М. Молотовым

11 Говорит радиоузел1*
Городской радиоузел некачественно ведет передачи, Ра

бота городской радиотрансляционной сети часто сопровож
дается не предусмотренными программой шумовыми „эффек
тами*.

(Из писем в редакцию).
Попытка в песнопению 
И, наконец... молчание. 
Нормально узел городской 
Вещать ве в состоянии.
Да, нужзо уделять порой 
И радио внимание!

Горрадно вещает нам: 
—Внимание! Взимание! 
Разаосится по проводам 
Шипение, мычание, 
Затем идет хрипение, 
Нередко завывание,

ЛЕВ-РОТОЗЕИ 5«5!
В конторе «Управление лесами»,
Среди распухших дел,
Заслуженный, почтенныВ Лев сидел 
И важно шевелил усами.
—В моей конторе see в порядке.
Мы устраняем неполадки,
И темпы заготовок взяты, 
й идан— на сто и две десятых!
Ми можем все! Нам по плечу любое! 
Подвластны мне все звери, все леса! 
Осел кивал послушво головою, 
Поддакивала секретарь Лиса.
Под голос ласковый Ласы

Дев крутил усы...

...Однажды Лев узрел Осла 
(Тот был зав кадрами в конторе).
Осел предстал пред ним в тревоге,
С испугом и мольбой во взоре,
«-Лев Никанорович «И Леса 
Ваш сейф я кассу унесла...
Ваш зозш , тросточку, часы...
Усы
Повисли у бедняги:
—Мои секретные бумаги!!
Такой удар я не снегу!
Осел! Где взяли зы Ласу?!
Вокруг себя взглявулн ль вы?
Ecib в средь вас такие львы.

В. ЛАПИН. С- ИОФФЕ.

БЕРЛИН, 23 января. (ТАСС) Се- 
годня Министр Иностранных Дел 
СССР В. М Молотов был принят 
Президентом Германской Демок
ратической Республики Вильгель
мом Пиком в его резиденции во 
дворце Нидерщенхаузен.

На приеме присутствовали 
Премьер-Министр Германской Де
мократической Республики Огто 
Гротеволь, заместитель Премьер- 
Министра Вальтер Ульбрихт, на

чальник личной канцелярии пре
зидента — статс-секретарь Огто 
Винцер и начальник протокольно
го отдела Фердинанд Тун.

В. М. Молотова сопровождали 
Заместитель Министра Иностран
ных Дел СССР А А. Громыко, 
Чрезвычайный и Полномочный 
посол СССР в ГДР и Верховный 
Комиссар СССР в Германии В. С. 
Семенов.

Прием В. М. Молотова 
Премьер-Министром ГДР 

Отто Гротеволем
БЕРЛИН, 23 января. (TACd). 

Сегодня Министр Иностранных 
Дел СССР В. М. Молотое посетил 
Премьер Министра Германской 
Демократической Республика Ог
то Гротеволя На приеме присут
ствовал Министр Иностранных 
Дел Германской Демократической 
Республики Лотар Больц.

В. М. Молотова сопровождали 
Заместитель Министра Иностран-' 
ных Дел СССР А. А. Громыко, 
Чрезвычайный я Полномочный 
Посол СССР в Германской Де
мократической Республике и Вер
ховный Комиссар СССР в Гер
мании В. С. Семенов.

И ЗВЕ Щ ЕН И Е
28 января 1954 года в 7 часов I ится собрание городского ком- 

вечера в клубе «Победа* состо I сомольекого актива.

Редактор В. П. БОГАТЫРЁВ.

Редакции газеты , Знамя коммунизма”
ТРЕБУЮТСЯ:

опытная машинистка и курьер-уборщица.
Обращаться в часы занятие.и»   ■'

Тгшлроайшя ПолигоаФаддш


